
2021 年度 高洲小ＰＴＡ 
第 8 回本部役員会兼第 5 回運営委員会 議事録 

 
日 時：2022 年 2 月 5 日（土）10：00～ 

場 所：体育館 
出欠確認 

挨拶：石橋校長先生 

近況報告：渡邉教頭先生 

挨拶：助川会長 

 

議  案 
 

1. 本部役員報告 

① 正副会長 出席： 助川、永井、野口、渡邉、山本、大橋、福地 

 ・市 P 連防犯セミナーについて 

   日時 2 月 5 日(土) 15:00〜16:30 オンライン開催 

※ Microsoft Teams を使⽤。 

リンク先：http://bit.ly/3s55AnI 

   【第一部】 15:05～15:30 「浦安市の青尐年問題の概要」 

（尐年非行、補導指導、いじめ丌登校等）  

【第二部】 15:35～16:30 「ネット社会から子どもたちを守る」（SNS トラブル事例等） 

      ☆☆裏アカウントのトラブル、携帯電話を初めて持つ時の注意点 

→都合のよい方はご参加ください。 

     ・PTA 細則の変更案について（変更案別添資料）→文末に議事記載。 

   ・今後のスケジュール、作業について（別添スケジュール表参照） 

 →現段階のスケジュールだが、引き継ぎ書作成と総会資料の準備をお願いしたい。 

 引継ぎ：4/2 の運営委員会で本部役員のみ新旧役員引継ぎ予定。クラス役員引継ぎは新

年度保護者会でのクラス役員決定後の 4/23 頃になる見込み。5 月開催予定の体育実技

発表会の運営を 4 月の新役員体制で検討。 

 総会資料：例年では 4 月下旬に総会開催、現状況を鑑みると書面開催となる。資料印刷

締め切りは 2 週間前。係ごとのまとめ・会計の考慮が必要。 

 

② 庶務 出席：藤田（か）藤田（理）、上野、河野 

・PTA 本部役員募集の結果および役員抽選について 

・「2022 度_PTA 本部役員募集について（追加募集）.docx」参照 

    

 →本部役員が丌足しているため教頭先生と正副会長で抽選を実施とする。新役員は人数が多

い方が望ましく募集人数は最大人数とし 16 名を抽選で決定する。本部役員を多くの方に経験しても

らう事や負担の分散、公平性を考え、抽選も致し方ないと考えている。（助川会長） 

 

③ 書記広報 出席：高浜、渡海、常岡 

 ・PTA だより第 3 号の進捗状況 

  現在作成中。 

2 月中に校正、3 月初旬に入稿、3 月 7 日の週（卒業式の 1 週間前の週）に発行予定 

→PTA だより作成に向け写真撮影や文章作成にご協力いただきありがとうございました。 

 

④ 会計  出席：石田、北﨑、豊島、永倉、嶋田 

 ・2021 年度 4 月～12 月の会計実績報告実施。 

  別紙『2021 年度 4 月～12 月中間決算報告書.xlsx』参照。 

 ・次年度運動会の記念品を思案中。3 月末迄に選定及び発注予定。 

 ・5 年生を対象にした、保健師による「いのちの学習」の講義費用\10,000 を PTA 会費より 



  支払い済み。 

 ・年度末の立替払い精算の締め切りについて 

   3 月 1 日（火）締め 3 月 5 日（土）支払い予定。 

   以下会計グループのアドレス宛に、内容と金額のご連絡をお願いします。 

   宛先：2021_takasu_kaikei@googlegroups.com  

   その際、領収書とレシートの写真も添付してください。 

   締め切りに間に合わない場合は別途、会計までご相談ください。 

 
2. 卒対委員報告 出席：ランジャン 黒田 

  ・卒業記念品、証書ファイル アスフィール株式会社に注文済み。 

   今年度より支払いを立て替え払いではなく、会計の方に依頼。 

   受け取りを教頭先生のお名前にさせて頂くことにより、支払い期限が年度末となっています。 

  ・その他の手配も順調にすすめています。 

 →2 月 28 日学校着のため受け取りをお願いします。 

   

3. 地域協力活動部報告 

  ① 青尐年補導員 出席：なし 

 ・ 

  ② 社協推進委員 出席：渡邊、三橋 

 →1 月に推進委員会が開催されました。2,3 月の行事は中止となった。 

   

 

4. 学年クラス活動部報告 

  ① イベント係 出席：恒住 森岡 渡辺 相澤 佐藤 

 ・特になし 

   

  ② 安全係 出席：ランジャン、黒田、ボデ、吉成 

  ・安全パトロールの報告 

  ・2 月 17-18 日 学習参観・保護者会での名札対応 

  ・防犯マップ作成について近況報告 

→防犯パトロール報告を HP に掲載済、防犯マップも HP 掲載としているのは新しい試みと考

えている。 

  ・次年度名札発注・配布についての確認 
  →次年度名札発注の枚数確認はいつごろ誰に確認すればよいか？（安全係） 

→新しいマンションの入居が始まっている。来年度は現 6年生より新 1年生は減る見込み、

新入居の見通しは出ていない。今年度の発注部数とする。（教頭先生） 

    →来年の PTA会長の名前を案内書に記載したいが、PTA会長名がわかるタイミングを知りた

い（安全係） 

→案内書配布の日付次第。状況見ながら相談させてほしい。（会長） 

   

  ③ ポイント立ち係 出席：井上、山浦  

 ・４年生シフト作成配付（１月）  HP 試行運用継続 
  →4月 7日までの当番が決定済、3月中旬に移行の当番を配布予定。 

トライアル運営は継続実施中。HPは現状 1件のため運営負担を考え取止めで検討中。 

メールは 2件あり継続を考えている。ご意見あれば山本さんまで。 

 

5. その他 

 
■PTA役員選出に関する細則の変更 

細則：運営委員会で決定可能な規定 

会則：総会での決定が必要 

 



今回の運営委員会で細則の変更について内容を説明、理解いただいた上で議決を取りたい。 

本部役員の抽選実施に伴い、会則に定めのない項目を細則に追加・変更する。変更内容は別添資料

(細則改正案2022_0130_2240.pdf)を参照。 

 細則変更内容の説明 

→本部役員の選出と免除につき定めのない項目につき追加・変更を行う（会長） 

 検討事項：卒対委員の人数について、現状は 6学年各クラスより 2名だが 1名が適切か検討した

い。6学年は役員未経験者が少ないことが背景。（会長） 

→クラス役員・卒対を合わせ各クラスより 4名の選出が必要。クラス役員は各クラス必要だが卒対は

1名以上でもよいのでは？クラス役員と卒対を兼任として 6年は負担の少ない役を担当という意見も

あり。（役員） 

→以前はクラスごとのメール送付があったが、現在は全体メールがあるので、クラス役員は学年役員

として人数を減らしてもよいのでは。（役員） 

→今の 1,2年生は 2クラスのため、各クラスで卒対 1名とすると 2名体制となり明らかに少ない。 

→クラス役員人数については会則変更が必要なため、スケジュール的に本年度内の議決は困難。クラ

ス数の減少を鑑みて卒対は各クラス 2名のままとする。（会長） 

 

 細則変更の議決 

→賛成過半数のため変更成立とする。（会長） 

 

 

今後の予定 
・2022 年 3 月 5 日（土）10：00～ 第 9 回本部役員会 兼 第 6 回運営委員会 

・2022 年 4 月 2 日（土）10：00～ 第 10 回本部役員会 兼 第 7 回運営委員会 

（場所：体育館、2 階オープンスペース等、参加者：本部役員 各役職） 

以 上 


